
 

7月度現・前年度合同理事会議事（録） 

日    時   2024年 7月 12日  金曜日  AM11:00 

場    所   ダブルツリーby ヒルトン那覇首里城 20Ｆ 

出 席 者  平良友美・松尾晋哉・佐久田綾子・知花なおみ・奥平 一 

高橋誠一・具志頭朝一・我喜屋啓・山里 将・比嘉弘二 

松田賢基 

委  任  喜納朝勝・川畑順義 

欠  席  上谷みち代 
【報告事項】  

 （1） 2023～24年度収支報告（前年度会計：山里将） 

     ・前年度会計より収支報告がなされ概ね承認。 

     ・未収金（退会者）については、連絡を取り続けている。 

     ・ニコニコＢＯＸの取扱いについては預かり金とし、今後の支出方について細則を作成する。 

 （2） Facebookについて  審議事項②参照 

【審議事項】  

 ① 2024～25年度 年間スケジュール・予算 

    ・ 年間スケジュール   

合同例会 7/26（金） 那覇東ＲＣ 

               9/18（水） 那覇西ＲＣ ※夜間例会←9/20（祝日週休）を変更 

                                 （例会費分を予算化し、差額分を自己負担） 

    ・ 予算 

       今年度予算について問題提起（今年度会計：高橋誠一） 

         ①家賃の問題；クラブとしてプライドをもってやらないといけない 

         ②予算作成は幹事が行うべきだが、事務局がやっている。 

         ③週報広告；同じ人ばかり。皆に公平でない。半年でも良いのでやってほしい。 

         ④パスト会長会；名目だけで実働していない。会長がやりにくいこと、言いにくいことを 

パスト会長が言うべき。年に 2～4会程度の会合開催を希望する。 

         ⑤ニコニコＢＯＸ；資金が足りなくなったらニコニコからという流れがおかしい。 

           ニコニコや災害寄付など例会参加の有無にかかわらず、集め方を考えて欲しい。 

         ⑥事務局費の改善、補正・修正案を出して追加で予算だてをして欲しい。 

 ② 那覇東ＲＣ・浦添ＲＣ合同例会について 

    ・ 次第、担当を決めた。 

 ③ ホームページＱＲコードの名刺貼付について（公共イメージ委員会：具志頭朝一） 

    ・ ＱＲコードをシーﾙ化して名刺に貼る（委員会予算内で収まる） 

    ・ 今後、ページの内容を充実させていく。 （ＦＢ担当：上谷 ＨＰ担当：具志頭・川畑順義） 

    ・ ＨＰへの訪問と、ＦＢの「いいね」をお願いします。 

 ④ 入会承認について 

    ・ 有馬秀之氏 （沖縄ヤクルト株式会社） 7/5選考委員会面談ずみ  

    ・ 大濱真三朗氏（キムタカ税理士法人） 7/12面談予定  ※持回り理事会にて承認 

 ⑤ その他 

    〇 会員増強について 

        ・ 候補者：2名 

        ・ 例会卓話予定がわかっていたら例会にお誘いしやすので、担当委員会には早めに 

卓話の調整をお願いしたい。 



        ・ 退会防止；欠席が続いている新会員の紹介者は例会のみならず、奉仕活動や委員会

活動など話せる機会の時に是非声がけをお願いしたい。親睦委員会にキッカケづくり

をお願いします。 

   〇 那覇西ＲＣとの合同例会  

9/18（水） 夜間例会（会場：ハーバービューホテル） 20日（金）は休会  

 

 

 

 

     

 


